



No.10

りすぐみ

平成30年12月27日

幸町保育園



いよいよ、平成30年も残りわずかとなりました。今年はどんな一年だったでしょうか？4月に入園したお友だち、途中入園したお友だちと、それぞれありますから、体の成長と共にお話をしたり、手を挙げてお返事したり、歌に合わせて動作したりと色々な事ができるようになりました。この頃は、おもちゃを取り合う姿があったり、泣いてる友だちの頭を撫でたり、小さいお友だちを抱きこしようしたりと成長がみられ、とても嬉しいです。

お遊戯会も終わりましたが、これからも大きいクラスの友だちと一緒に行事に参加して見たり聞いたりしながら、色々なことを沢山覚えていく機会をつくりたいと思っています。もうすぐ年末年始のお休みになりますが、おうちの人と沢山関わってほしいなと思います。新しい年も、よろしくお願いします。



1月生まれのおともだち



おめでとう！
給食モリモリ沢山
食べるよ♪
と仲良しだよ!!



1月の予定

- 1日(火)～3日(木)… 年始休み
- 8日(火)… 身体測定
- 11日(金)・12日(土)… 布団の持ち帰り
- 12日(土)… 弁当の日
- 17日(木)… 体育教室
- 25日(金)… 誕生日会
- 25日(金)・26日(土)… 布団の持ち帰り
- 26日(土)… 弁当の日
- 29日(火)… 避難訓練 (10:30～)

初めてのおやうぎ会

初めてのお遊戯会は、大勢の観客に圧倒され泣いたり、固まってしまいましたが全員で、ステージに立てたので本当に嬉しかったです。りすぐみの子どもたちの可愛いワンワンの姿を見て頂き、応援して頂き感謝でいっぱいです。子どもたちは、お遊戯会を経験しさらに成長していくと思います。

手づくりベンチ

育児参加の親子製作した思い出のベンチ。



平均台

大きいおともだち一人で平均台に乗ったり、前に進んだりできるようになりました。



鉄棒でも、ぶら下がったり、両足を上げて揺らすおともだちもいます。

横に一列に並びました!!

鉄棒

本物みたいな
フードサンプル
子どもたちには大人気!!



今日はカラー版です
クリスマスツリーの前で



ままごと遊び

りす組
お茶会



手づくりの
テーブルとイスに座って、食べたり飲んだり上手です



アットホームなりす組。この写真だけでは様子を伝えきれず残念です。日々一人ひとりが成長していく。沢山の感動をもらっています。子どもたちが、もっと成長できるよう応援していきたいです。来年もよろしくお願いします。

みんななかよしりすぐみさん